



No hay pacto con ningún cártel: SSPC

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) no tiene pactos con la delincuencia ni con grupos de ningún tipo, aseveró su titular Rosa Icela Rodríguez.

Al participar en la plenaria del grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), la funcionaria enfatizó que al Gobierno federal no le mueve el lucro o el interés personal.

“Nuestro compromiso es con la ciudadanía (...) Nosotros jamás nos vincularemos con el crimen, ni venderemos nuestro honor. Nuestra lealtad es con el pueblo de México”, aseveró Rodríguez.

Aclaró que no están ajenos a la problemática de las comunidades, pero pidió a los legisladores del Verde que tengan la certeza de que no son iguales a quienes les antecedieron en el cargo.

“Y al igual que ustedes lo hacen, trabajamos para mejorar sus condiciones de vida, porque todos



LEALTAD. La titular de la SSPC declaró que trabaja para la ciudadanía.

somos mexicanos y mexicanas, compartimos el mismo territorio nacional”, expuso la funcionaria.

Ante los legisladores presentó un balance de las acciones de la SSPC y una lista de 12 propuestas legislativas para mejorar la seguridad en el país, que fue la misma que llevó a los legisladores de Morena.

De ellas, reconoció que algunas generarán polémica, como la que facultaría al Ejecutivo y a los gobernadores a que, a través de un comité, puedan otorgar libertad anticipada de personas con condenas breves, en estado de vulnerabilidad o por delitos no graves.

/ JORGE X. LÓPEZ